

CASANARE

Ecopetrol ha generado más de 5.700 empleos a través de empresas contratistas en el Piedemonte

Published 18 horas ago on 2 agosto, 2024
By Editor1



En el primer semestre de 2024, las empresas contratistas del Grupo Ecopetrol generaron 5.765 empleos en municipios de los departamentos de Casanare, Norte de Santander y Arauca. El 89% de estas oportunidades fue ocupado por mano de obra local.

Particularmente en junio, las empresas contratistas del Grupo Ecopetrol registraron 4.772 vinculaciones en la regional Piedemonte, siendo el 87% mano de obra local. Por su parte, el 75% de las vinculaciones de mano de obra calificada durante ese mes fue para personas locales, superando el 50% exigido por el Decreto 1668 de 2016. Los municipios con más contrataciones fueron Yopal con 1.479 vinculaciones, Aguazul con 1.316, Tauramena con 947 y Toledo con 390.

En la categoría de vinculaciones laborales inclusivas para el primer semestre, que incluye a los grupos poblacionales con mayor dificultad para ingresar al mercado laboral, se registraron 1.776 oportunidades en el Piedemonte. De estas, 1.556 fueron para mujeres, 152 para personas en su primer empleo, 7 para integrantes de grupos étnicos, 41 para víctimas del conflicto armado y 20 para personas con discapacidad.



A nivel nacional, durante el primer semestre de 2024, los aliados de Ecopetrol generaron 91.951 vinculaciones a través de las firmas contratistas que apoyan la ejecución de proyectos y operaciones en distintas regiones de Colombia. Para el caso de Ecopetrol S.A., se crearon 62.952 empleos, lo que representa 2.450 empleos más en comparación con el primer semestre de 2023.

Las filiales, por su parte, reportaron las siguientes cifras de contratación entre enero y junio de este año: Cenit con 12.915 personas, Hocol con 5.822, ISA con 4.494, Ocesa con 2.290, Esenttia con 1.619, Oleoducto de los Llanos con 968, Oleoducto Bicentenario con 775, Refinería de Cartagena con 95 y Ecopetrol Costa Afuera (ECAS) con una persona.

Fuente: Ecopetrol

RELATED TOPICS: #ECOPETROL EMPLEO EN CASANARE #ECOPETROL PIEDEMONTE #INICIO #PIEDEMONTE

◀ **DON'T MISS** En convenio con Asosupro, Alcaldía de Yopal entregó 76 unidades productivas a mujeres emprendedoras

UP NEXT Del 7 al 10 de noviembre, Yopal será sede del Congreso Nacional Comunal 2024 ▶



Editor1

YOU MAY LIKE





Ecopetrol generó más de 3mil oportunidades laborales a través de contratistas en Casanare



Proyecto Chingaza II afectaría el balance hídrico del piedemonte Llanero

[CLICK TO COMMENT](#)

CASANARE

Joven se quitó la vida al interior de un hotel en Yopal



Published 17 horas ago on 2 agosto, 2024

By Editor1



Un nuevo caso de suicidio se registró en un hotel ubicado en la calle 46 con 6 de la ciudad de Yopal, los actos urgentes fueron atendidos por personal judicial del CTI.

Según información entregada por las autoridades, la administradora del hotel confirmó que el joven víctima de este hecho, se registró como huésped el 29 de julio pagando dos días de hospedaje y habría permanecido todo el tiempo en la habitación.

Ayer cuando el personal de limpieza ingresó a la habitación, halló el cuerpo de Brayan Steven Pesca Méndez, de 18 años tendido en la cama por lo que dio aviso a la administración quienes dieron aviso inmediato a la Policía.

Personal del CTI adelantó la inspección técnica al cadáver, el cual estaba sobre la cama con sangre en la boca, unas notas escritas a mano en las que se despedía de varios familiares y amigos.

[CONTINUE READING](#)

CASANARE

Del 7 al 10 de noviembre, Yopal será sede del Congreso Nacional Comunal 2024



Published 18 horas ago on 2 agosto, 2024

By Editor1



Tras la gestión exitosa del Gobernador César Ortiz Zorro y la Federación Departamental de Comunales en la que Yopal resultó elegida como la sede del Congreso Nacional Comunal 2024, la Universidad del Trópico americano y el caribe UNITRÓPICO, fue escogida como la sede del congreso.

Este evento, que se llevará a cabo del 7 al 10 de noviembre de 2024 y que reunirá a cientos de participantes, será un punto de encuentro crucial para el fortalecimiento y desarrollo de nuestras comunidades.

En la visita de hoy a Yopal, se reunieron los delegados del Ministerio del Interior Nicolás Gutiérrez, Coordinador grupo de acción comunal, y Alejandro Ramírez Roa, Director para la democracia, la participación ciudadana y la acción comunal. Al encuentro asistieron el Secretario de Gobierno Departamental Julio Ramos, la Directora de Desarrollo Comunitario

[CONTINUE READING](#)

CASANARE

En convenio con Asosupro, Alcaldía de Yopal entregó 76 unidades productivas a mujeres emprendedoras



Published 18 horas ago on 2 agosto, 2024



By Editor1



76 unidades productivas fueron entregadas a mujeres emprendedoras y sus familias, por parte de la Alcaldía de Yopal, con el objetivo de fortalecer las capacidades de mujeres vulnerables de Yopal en áreas como panadería y repostería, gastronomía, confecciones, belleza y estética.

El evento incluyó un desfile presentado por las participantes del programa de Confección, así como muestras de comida elaboradas por las participantes de Gastronomía, Panadería y Repostería. Estas exhibiciones no solo demostraron las habilidades adquiridas durante las 80 horas de formación teórico-práctica, sino también el entusiasmo y compromiso de las mujeres por aprovechar esta oportunidad para mejorar sus condiciones de vida

Durante la actividad, el alcalde Marco Tulio Ruiz, estuvo acompañado de la Gestora Social Paula Ruiz, la Secretaria de Desarrollo Social, Marcela Hernández, la representante legal de Fundecopa, María Clara Martínez, y el Director Ejecutivo de Asosupro, Andrés Riquero, destacó

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



CASANARE / 17 horas ago
Joven se quitó la vida al interior de un hotel en Yopal



REGIÓN / 18 horas ago
Hugo Archila busca que el Joropo sea declarado Patrimonio de la Nación



CASANARE / 18 horas ago
Del 7 al 10 de noviembre, Yopal será sede del Congreso Nacional Comunal 2024



CASANARE / 18 horas ago
En convenio con Asosupro, Alcaldía de Yopal entregó 76 unidades productivas a mujeres emprendedoras



NACIONALES / 18 horas ago
Colombia logró la mayor cobertura de vacunación contra fiebre aftosa



INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE